

Burundi : sortir de la légèreté avec laquelle est désigné le Génocide de 1972

@rib News, 04/06/2016 Génocide des Hutu du Burundi en 1972-1973 QUARANTE QUATRE ANS APRES Etat des Lieux Contribution à la Commission Vérité-Réconciliation et au Mécanisme de Justice Transitionnelle Perpétue Nshimirimana Lausanne, 31mai 2016 A l'appel du Comité de Lutte contre l'Oubli, les Burundais de Suisse ont répondu nombreux à la commémoration du quarante quatrième anniversaire du Génocide des différents clans rattachés au groupe dit Hutu du Burundi. Créé depuis trois ans dans le cadre des activités du Centre Ubuntu, le Comité a été mis place pour honorer la mémoire des victimes de 1972-1973. A cette période, de nombreuses personnes ont été massacrées par l'action conjointe de l'Armée burundaise, des militants affiliés aux Jeunesse Révolutionnaire (J.R.R.) et des Officiers de police judiciaire (O.P.J.) Hima burundais et rwandais dits Tutsi. Le Comité s'est engagé à pérenniser l'organisation de la manifestation dans le but de garder vive la mémoire des Disparus. Lire la suite et l'intégralité du Texte Lire les Annexes